

## Kurzrede in Friedrichshafen am 6. Juli 2023

Herr Lauterbach, das Großhirn der Gesundheitsreform, will uns die Level 1i-Krankenhäuser, die keine echten Krankenhäuser, sondern Pflege-Einrichtungen sind, neuerdings als „Gesundheitskioske“ verkaufen.

Bei Kiosk denken wir Landbewohner:innen aus dem oberbayerischen Schongau ans Freibad, wo es Limo und Eis und heiße Würstchen gibt.

In der Großstadt ist dies allerdings anders. Da ist ein Kiosk 24 Stunden offen, der Kiosk hat dort alles Mögliche im Angebot, ist also im Notfall immer für Sie da.

Aber ich bin mir nicht sicher, ob ich mir von einem Kiosk-Betreiber bei einem akuten Notfall helfen lassen möchte.

Herr Lauterbach, behalten Sie Ihren Kiosk in Berlin!

Herr Lauterbach, lassen Sie Kioske da,

wo sie hingehören –

im medizinischen Bereich haben sie nichts zu suchen!

Irmgard Schreiber-Buhl

Aktionsbündnis Pro Krankenhaus Schongau

[www.pro-krankenhaus-sog.de](http://www.pro-krankenhaus-sog.de)

Neuigkeiten (u.a. Presseberichte) unter:

[https://www.openpetition.de/petition/blog/haende-weg-](https://www.openpetition.de/petition/blog/haende-weg-von-der-stationaeren-und-notfallversorgung-unserer-krankenhaeuser-in-schongau-und-weilhei#petition-main)

[von-der-stationaeren-und-notfallversorgung-unserer-krankenhaeuser-in-schongau-und-weilhei#petition-main](https://www.openpetition.de/petition/blog/haende-weg-von-der-stationaeren-und-notfallversorgung-unserer-krankenhaeuser-in-schongau-und-weilhei#petition-main)